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Il giorno 28 del mese di settembre dell’anno 2021,alle ore 20.30,      

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia in modalità telematica il Consiglio di 

Quartiere Badia per la trattazione del seguente ordine del giorno:  

1 - approvazione verbale seduta precedente 

 

2 – comunicazioni presidente 

 

3 – situazione problematica tratto nord via del Santellone 

 

4 - relazione gruppi tematici Cultura e Qasa: aggiornamento lavori 

in corso, proposte emerse 

 

5 – notiziario: aggiornamento articoli                    

 

6 - segnalazioni 

 

7 – varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: Pilotta Marcella 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Scutra Alvaro 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

ASSENTE 

G* NG**  

 Canullo  Marco X   

 Dioni Edoardo  X  

 Galbardi Paolo  X  

 Lussignoli Giordano X   

 Mezzena Anna Valeria X   

 Pilotta Marcella X   

 Scutra  Alvaro X   

      

      

      

      

 

 

 

* I consiglieri Dioni e Galbardi hanno giustificato la propria 

assenza. 
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verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, la presidente comunica la presenza da 

remoto di un cittadino e si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1. Approvazione del verbale della seduta precedente  

Il Consiglio di Quartiere Badia all’unanimità dei presenti approva 

il verbale della seduta precedente 

 

Punto 2. Comunicazioni presidente 

2.1 aggiornamento inaugurazione biblioteca 

Nell’incontro del 13/09 tra i CdQ zona Ovest sono emerse 

alcune difficoltà organizzative dovute ad un’assenza di 

risposte da parte dell’Amministrazione Comunale: non abbiamo 

un referente in grado di farci partecipe di quanto da loro 

deciso. Non riusciamo a capire quali proposte siano 

realizzabili perché ci sono problemi di occupazione del suolo 

pubblico e problemi sull’utilizzo dello spazio interno della 

nuova biblioteca. L’inaugurazione sembra slittare a 

ottobre/novembre. All’incontro ha presenziato la dott.ssa 

Giusy Bianco per sentire le nostre proposte. I CdQ hanno 

approvato quella presentata da noi sulla preparazione da parte 

di ogni CdQ di due pagine da riunire poi in un grande libro. 

2.2 incontro del 23/09/2021 promosso dalla dott.ssa Megni 

Durante l’incontro la dott.ssa Megni 
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- ha consegnato ai presenti la mappatura delle Associazioni da 

aggiornare 

- ha comunicato che il progetto Buon Vicinato ripartirà grazie 

anche all’assegnazione di 3 volontari del servizio civile che 

arriveranno all’inizio di ottobre. Ci incontreremo quindi a 

breve per capire come cominciare/riprendere il lavoro di 

prossimità. 

- ha comunicato che la festa annuale dei Punti Comunità con il 

relativo spettacolo pubblico del Carrozzone, che avrebbe 

dovuto tenersi come nel passato al parco Frugoni, per 

difficoltà di organizzazione legate alle nuove normative anti-

Covid rispetto all’utilizzo del suolo pubblico si terrà 

all’oratorio del villaggio Badia, perché è stato più semplice 

utilizzare un’area privata. 

- ha dato parola alle rappresentanti dell’Istituto Mediazione 

Familiare di Brescia e delle cooperative Bessimo e Calabrone 

che si occupano della Giustizia Riparativa, che ne hanno 

illustrato il progetto. 

2.3 Progetto In-auguriamo 

Martedì 5 ottobre ci sarà una riunione organizzativa in via 

Farfengo tra i vari CdQ, Punti Comunità interessati e 

volontari disponibili. Servirà anche per capire se i quattro 

punti intendono collaborare e finanziare l’acquisto del 

materiale necessario  

 

Punto 3. Situazione problematica tratto nord via del Santellone 
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A questo proposito sono giunte molte segnalazioni, anche a mezzo 

stampa. Per la discussione di questo punto è presente un 

cittadino, a cui la presidente dà la parola. Spiega di essere 

testimone delle quotidiane manovre pericolose dei grossi tir che, 

nonostante il divieto di transito, entrano in quartiere per 

raggiungere la zona industriale di Cellatica/Gussago. Ci illustra 

come i più grossi, una volta arrivati alla strettoia del 

ponticello, effettuino la retromarcia di cento metri per imboccare 

poi traversa Quarta percorrendo contromano il tratto costeggiante 

il Monumento perché la corsia corretta, con quattro curve a 90 

gradi e parcheggio macchine, non lascia loro spazio di manovra. È 

una situazione davvero pericolosa per cui contesta la risposta 

ricevuta dal CdQ che la presente segnaletica è corretta, ma 

ribadisce che è manifesto a tutti che la semplice segnalazione di 

divieto di transito non raggiunge lo scopo: è indispensabile 

segnalare la strettoia (larghezza max 1,80 m) ancora su via 

Valcamonica in modo che i mezzi pesanti che vogliono raggiungere 

Gussago/Cellatica capiscano che per loro questa strada è chiusa 

perché c’è una strettoia che non ne permette il passaggio e che 

devono proseguire su via Valcamonica come indicato dalla 

segnaletica. 

Il Consiglio concorda con quanto segnalato dal cittadino oggi 

presente e dai molti altri che oltre a questa del passaggio dei 

mezzi pesanti, lamentano altre situazioni di costante disagio.  

Alcune segnalazioni e lettere di protesta sono giunte anche agli 

organi istituzionali e agli organi di stampa per porre 

l’attenzione sull’annoso problema dell’intenso traffico di 
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attraversamento su via del Santellone da e per Cellatica e Gussago 

e sulla costante presenza di mezzi pesanti che, in barba a tutti i 

cartelli di divieto d’accesso, continuano a percorrerla 

regolarmente. A questo si sommano i disagi conseguenti la 

conformazione della strada stessa con marciapiede stretto e 

disagevole e totale indisponibilità di parcheggio per i residenti. 

Quella del tratto nord di via del Santellone è sempre stata 

considerata dall’attuale CdQ, come dal precedente, la più grave e 

pericolosa criticità del quartiere, affrontata e presentata 

all’Assessore Manzoni in un incontro nel febbraio 2020, appena 

prima dell’avvento del Covid. In quell’occasione avevamo discusso 

di varie soluzioni possibili per trovare quella sostenibile e in 

grado di migliorare la qualità della vita e le condizioni di 

sicurezza dei residenti di quel tratto di via ed era emerso che 

l’unica praticabile, in grado di mettere finalmente in sicurezza 

questa strada e l’incolumità dei suoi residenti è il senso unico.  

Il tema è stato poi approfondito dal Gruppo Tematico Urbanistica, 

Viabilità del CdQ e i contenuti del lavoro sono stati trasmessi al 

Comune di Brescia nelle sedi competenti; si tratta di una proposta 

sperimentale di modifica della viabilità che consenta una migliore 

fruibilità di via del Santellone. Qualsiasi scelta dovrà essere 

operata dai competenti uffici comunali, da un tavolo tecnico che 

ne dovrà valutare la fattibilità; qualsiasi proposta emerga sarà 

presentata e discussa in un’assemblea di quartiere. 

   

Punto 4. relazione gruppi tematici Cultura e Qasa: aggiornamento 

lavori in corso, proposte emerse 
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Il referente Lussignoli aggiorna sull’ultimo incontro del Gruppo 

Tematico Cultura, Giovani, Eventi riunitosi il 21 settembre in cui 

si è lavorato su:  

- ricerca di articoli per il notiziario di quartiere: ne sono 

arrivati già alcuni interessanti, da parte di componenti di 

questa commissione, di cui uno sulla richiesta di un chiosco-

bar al Parco dei Poeti, ma mancano quelli di altri Gruppi 

tematici e chiede che vengano preparati, se non per questo, 

almeno per il prossimo Notiziario 

- preparazione dell’iniziativa su Dante: Istruzioni per essere 

felici 

- consegnata lettera ai negozianti e preparazione dell’incontro 

del 7/10/2021 con loro  

- prime proposte per la giornata del 25 Novembre; per il momento 

si è pensato ad un piccolo evento di mattina nei giardinetti di 

traversa Quarta, con letture di testi, poesie, possibilmente 

scritte o lette da uomini e nel pomeriggio/sera mostra presso 

la sede di materiale da concordare. Queste proposte verranno 

ulteriormente approfondite nel prossimo incontro del G.T. e 

ripresentate al CdQ di ottobre 

Il referente Lussignoli si complimenta con i membri del suo Gruppo 

che lavorano davvero bene, in particolare con il suo ingresso nel 

Consiglio Marco Canullo ha portato disponibilità, competenza, 

serietà e voglia di fare. A questo proposito la presidente gli 

chiede di affiancarsi al vicepresidente, spesso lontano da Brescia 

per impegni di lavoro, nella gestione della nostra pagina 

Facebook. Acquisita la sua disponibilità, il Consiglio approva di 
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affidare anche al consigliere Canullo l’incarico di amministratore 

della pagina Facebook del CdQ. 

 

Gruppo Tematico Qasa: La presidente comunica che il GT Qasa ha 

sempre tenuto aperto lo Spazio Aperto ai Cittadini nei giorni 

concordati, ha predisposto la locandina per avvisare le persone 

fragili impossibilitate a raggiungere il punto di distribuzione in 

via Farfengo che, su richiesta, il CdQ ritirerà per loro in via 

Codignole i sacchi della raccolta differenziata che potranno 

essere poi ritirati presso la nostra sede o recapitati 

direttamente a domicilio. Per il momento, anche con la 

collaborazione del Punto Comunità e dei vari Patronati sono già 

stati raccolti più di 40 nominativi, ma ci sono ancora due giorni 

a disposizione prima di inviare l’elenco ad Aprica.  

Una giovane artista del quartiere, Anita Treccani, che sta 

presentando il suo ultimo libro in varie librerie del centro, è 

disponibile a farlo anche qui nel suo quartiere in collaborazione 

con il CdQ. Sarebbe bello puntare sulle eccellenze del nostro 

quartiere, sui giovani che hanno qualcosa da dire. L’incontro 

sarebbe all’Achille Papa per motivi di capienza. Comunque verrà 

valutato in una prossima riunione.  

 

Punto 5.  notiziario: aggiornamento articoli              

Viene fatto il punto sul tipo di articoli che si vuol pubblicare. 

Anche Pilotta riprende quanto detto al punto 4 dal consigliere 

Lussignoli: diamo sempre spazio agli articoli dei cittadini, ma è 

importante che ogni Gruppo tematico abbia visibilità sul 
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Notiziario in modo che il quartiere sappia che cosa stiamo 

facendo. 

Punto 6. Segnalazioni 

Richiesta del Chiosco-bar: Il Consiglio all’unanimità dei presenti 

approva e dà mandato alla presidente di inviare la richiesta 

Già evase: 

Rastrelliera porta bicicletta alla rotonda di traversa Ottava: 

presentata una prima volta a marzo e sollecitata a luglio, con 

risposta che rimandava l’acquisto al prossimo bilancio, è stata 

evasa positivamente a settembre: in occasione del riordino delle 

rastrelliere presenti sul territorio comunale, ne è stata 

collocata una dove da noi richiesto.  

Già inviate:  

segnalazioni stato di degrado di tavoli, panche al Parco dei Poeti 

vicini ai bagni;  

sollecito messa in sicurezza panchina di via del Santellone; 

da esaminare:  

Caditoie via Settima e via Nona 

Richiesta di bancarella merceria 

richiesta piantumazione alberi rimossi davanti alla posta.  

Abbiamo visto tutti quest’estate le lunghe code sotto il sole 

cocente. Proposta di posizionare qui i 5 alberi promessi in cambio 

del nuovo parcheggio. 

Richiesta potatura alberi di traversa Ottava, tratto tra via 

Settima e via Undicesima che avvolgono i lampioni oscurando 

completamente il marciapiede 
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Il consiglio affida al GT Urbanistica le segnalazioni da esaminare  

Punto 7. Varie ed eventuali 

Rimozione green box: il nostro quartiere non è coinvolto nella 

sperimentazione. Verremo contatti per un’assemblea pubblica se e 

quando coinvolgerà anche noi.  

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.00 

del 28/09/2021. 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

                   
     


